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Le premier concours étudiant de l’année scolaire 2022/2023 a eu lieu le 6 septembre et a intéressé près de 90 étudiants. Un moyen pour 
la Fondation UTT de se faire connaître auprès des nouveaux étudiants de l’UTT. 

De nombreux autres concours auront lieu cette année. Le prochain sera le concours d’éloquence organisé par l’association Junior Con-
seil UTT ! Il aura lieu fin mars.

Concours étudiants

The first student competition of the 2022/2023 academic year took place on 6 September and involved nearly 90 students. A way for the 
UTT Foundation to get known by the new students of UTT. 

Many other competitions will take place this year. The next one will be the eloquence contest organised by the Junior Conseil UTT associa-
tion ! It will take place around the end of March.

UTT Alumni

Retour sur Cassiopée : 

Le dernier Gala de l’UTT s’est tenu le 14 mai 2022. Grand moment pour la Fondation qui 
en même temps réalisait son Mur des Donateurs. Le mélange de ces deux évènements
a permis aux donateurs de voir le type d’évènements que les étudiants sont capables
de réaliser. Il est nécessaire de rappeler que c’est en partie grâce aux dons que les dona-
teurs nous font que cet évènement a lieu !

Margaux Colafrancesco, Présidente Cassiopée 2022 : « Depuis quelques années nous 
sommes en lien avec la Fondation UTT, c’est un partenariat qui nous est particulièrement 
bénéfique sur plusieurs points de vue. Le point de vue financier dans un premier temps, 
d’une part grâce à leur participation financière directe (à hauteur de 5000€ minimum 
chaque année) pour nous permettre d’investir et de voir plus grand, et d’autre part en nous 
aidant auprès de nos partenaires qui peuvent déduire de leurs impôts une partie de leur 
don à notre association en passant par la Fondation.
LLa Fondation c’est également une aide organisationnelle, cette année ce sont eux qui ont 
géré le pot VIP où nous remercions nos anciennes équipes, nos partenaires et les différentes 
instances qui prennent part à l’événement. Enfin, le lien avec la Fondation nous apporte 
une aide en termes de communication pour toucher une cible plus large. »

The last UTT Gala was held on 14 May 2022. It was a great moment for the Foundation which at the same time cele-
brated its Donor Wall. The mix of these two events allowed the donors to see the kind of events that the students are 
able to carry out. It is necessary to remember that this event takes place partly thanks to the donations that donors 
make to us.

Margaux Colafrancesco, President of Cassiopée 2022: "We have been in contact with the UTT Foundation for a few 
years now, and it is a partnership that is particularly beneficial to us from several points of view. Firstly, financially, thanks to 
their direct financial participation (up to a minimum of €5000 each year) to allow us to invest and to have larger prospects; 
secondly by helping our partners who can deduct from their taxes part of their donation to our association through the 
Foundation.
The Foundation also provides organisational supporThe Foundation also provides organisational support, and this year they managed the VIP reception where we thanked 
our former teams, our partners and the various bodies involved in the event. Finally, the link with the Foundation helps 
us in terms of communication to reach a wider target. 

L'Asanutt a changé de nom pour devenir UTT Alumni ! 

Un site mis à jour, un nouveau logo et une nouvelle adresse e-mail : 
contact@utt-alumni.fr 

MaisMais ce n'est pas tout ! Ces derniers mois ont été l'occasion pour l’as-
sociation des anciens de renouveler entièrement leur bureau et le 
CA, de se rapprocher d'Alumni for the Planet, et de renforcer les 
liens avec l'UTT et la Fondation UTT.

Plusieurs évènements sont en préparation : anticiper la transition pour les entreprises, préparer un plan de relance en cas d'attaque 
cyber, envisager l'éco-conception, prendre en compte la RGPD dans ses projets, vulgariser et communiquer, négocier son salaire, 
réussir son entretien d'embauche...

Bien sûr, leurs évènements festifs ont lieu un peu partout en France et dans le monde. Rejoignez-les en créant votre compte et coti-
sez pour ne rien rater aux nombreux évènements qu’ils vous préparent. La cotisation à vie (15€) reste la même.

N'hésitez pas à les contacter !

Asanutt changes its name and becomes UTT Alumni! 

An updated website, a new logo and a new email address: contact@utt-alumni.fr 

But that's not all! The last few months were the opportunity for the alumni association to renew their entire board and board of 
directors, to get closer to Alumni for the Planet, and to strengthen the links with UTT and the UTT Foundation.

SeSeveral events are in preparation: anticipating the transition for companies, preparing a recovery plan in case of cyber-attack, 
considering eco-design, taking into account the RGPD in its projects, popularizing and communicating, negotiating your salary, 
succeeding in a job interview ...

Of course, their festive events take place all over France and the world. Join them by creating your account and pay your dues so 
that you don't miss out on any of the many events they prepare for you. The lifetime membership fee (15€) remains the same.

Don't hesitate to contact them!

La Commission des Titres d’Ingénieur (CTI) a été accréditée de trois 
nouvelles spécialités d’ingénieur par apprentissage de l’UTT.


